

El apoyo para Pemex no cambia riesgo: Moody's

● A pesar de inyección de recursos, persiste la percepción de que sus métricas empeorarán

ANTONIO HERNÁNDEZ

—cartera@eluniversal.com.mx

La inyección de capital aportada por la Secretaría de Hacienda a Pemex es positiva para apoyar a la compañía, pero no modifica su grado de riesgo, afirmó la calificadora Moody's.

“Mientras que el anuncio es positivo el apoyo de crédito, no cambia el riesgo de crédito de la compañía. Seguimos creyendo que las métricas de la compañía empeorarán a medida que los precios del petróleo sigan siendo bajos, la producción siga bajando, los impuestos se mantengan altos y la empresa ajuste el gasto de capital para cumplir con sus objetivos presupuestarios”, destacó.

El 31 de marzo pasado, la califica-

dora redujo la nota de Pemex a b3 desde ba3 así como su rango como emisor a Baa3 desde Baa1. Con esto, su panorama actual de calificaciones se mantiene en negativo.

La firma añadió que con esta medida Pemex reducirá de 17 mil a 13 mil millones de dólares el importe de financiamiento externo que debe aumentar este año para cubrir los gastos de inversión de capital e intereses y refinanciar vencimientos de deuda.

“Estimamos que antes de este anuncio, Pemex habría tenido que aumentar 17 mil millones de dólares en fondos externos en 2016, incluyendo las necesidades de refinanciación de la deuda”, destacó.

Moody's resaltó que Pemex utilizará los recursos aportados para pagar deudas a proveedores que han aumentado sustancialmente en los últimos trimestres y llegaron a los 9 mil millones de dólares en diciembre de 2015. “Sin el apoyo del gobierno la calificación de Pemex sería seis escalones más baja”, destacó. ●